

07.08.2019 - 16:55 Uhr

## **Media Service: So teuer ist Frührente wirklich - Frührentner finden, es lohnt sich trotzdem**

Zürich (ots) -

Wer schon im Alter von 60 Jahren in Pension will, muss mit Kosten von fast einer halben Million Franken kalkulieren. Das zeigen Berechnungen gemäss «Handelszeitung» vom VZ Vermögenszentrum. Männer, die mit 64 Jahren in Pension wollen, müssen noch mit Kosten von 100'000 Franken kalkulieren. Wer sich die Frühpension leisten will, muss also im Vorfeld viel sparen, etwa in der Säule 3a. Zudem sollte eine allfällige Hypothek zum Zeitpunkt einer Frühpensionierung bereits zur Hälfte getilgt sein, so empfehlen Experten. Nach der Pensionierung lohne sich etwa eine Abredeversicherung, die Unfallgefahren abdeckt, die vorher über den Arbeitgeber gedeckt waren.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100830830> abgerufen werden.